
 

日本気象学会関西支部 2017 年度理事会議事録 

 

○理事会議事録 

・日時：2017 年 6 月 19 日（月）10 時～12 時 

・場所：大阪管区気象台 16 階大会議室 

・出席者：土井常任理事、向川常任理事、石岡常任理事、大澤常任理事、難波常任理事、

吉野常任理事、岸本常任理事、井上地区理事（近畿）、横田地区理事（近畿）、

岩田地区理事（中国）、大友地区理事（中国）、佐々地区理事（四国地区）、久保

会計監査、田口会計監査、井口幹事、関野幹事、山田幹事、風本幹事 

・司会：吉野常任理事 

  

１．第 32 期常任理事挨拶 

土井支部長から開会の挨拶をいただいた。 

 

２．報告事項 

 2017 年 4 月期の人事異動に伴い、日本気象学会関西支部長が第 32 期の理事の推薦と幹

事の指名を行ったことが報告された。また、2017 年 6 月期の会計監査役の人事異動に伴

い、本日付で第 32 期の会計監査の推薦を行う旨、併せて報告された。 

日本気象学会関西支部第 32 期の役員（任期：2017 年 6 月～2018 年 6 月）は、本理事

会での選任を経て会議資料のとおりの構成とする。 

 

３．審議事項 

 以下の議案について各理事より報告や提案があり、全ての議案について全会一致で承

認された。 

３－１．2016 年度事業報告 

「議案 1 2016 年度事業報告」については、関野幹事より報告があった。支部規約

の改正については、改正点の骨子の他、改正に至った経緯・常任理事会での検討内容・

支部会員への意見照会及び表明の結果についても説明を行った。 

３－２．2016 年度収支決算報告 

 「議案 2 2016 年度収支決算」について、山田幹事より報告があった。 

３－３．2016 年度会計監査報告 

 「議案 3 2016 年度会計監査報告」について、久保会計監査より報告があった。 

３－４．2017 年度事業計画案 

「議案 4 2017 年度事業計画案審議」について、石岡常任理事、難波常任理事、吉

野常任理事、関野幹事、山田幹事より提案があり、審議を行った。教育活動の拡充と

して取組んでいる気象関係合同説明会に関して、「一昨年度説明会に参加した高校生が、



 

京都大学に進学してきた。気象の分野を志しているとのこと。成果が出始めていると

感じている。」と、石岡常任理事からの報告があった。いずれの事業計画案についても、

全会一致で承認された。 

３－５．2017 年度予算案 

 「議案 5 2017 年度予算案審議」について、山田幹事より提案があり、審議を行っ

た。一般会計収入の部について、事業活動収入としての本部交付金が、繰越金が適正

となるよう調整されたため、前年度から大幅減となったことが報告された。ただし、

総会廃止・年会休止に伴う会場経費の削減、例会要旨集の印刷経費の削減による効率

化を関西支部として進めており、支部活動への影響は特にない旨、説明された。一般

会計・支部活動強化基金共に全会一致で承認された。 

３－６．支部内規の改正について 

 支部の行事に伴う旅費については、本部の旅費支給内規に準じて定めた関西支部旅費

支給内規に基づいて支給している。今般、本部の旅費支給内規について、内閣府監査か

らの指導により日当の支給を廃止したことを受け、関西支部の旅費支給内規についても、

日当の支給を廃止する改正を行うことを提案した。改正にあたっては、支部総会の廃止

に伴い、総会に関する記述の削除等も行うことも併せて提案し、全会一致で承認された。 

 

４．意見交換 

 「例会等の支部活動の活性化」をテーマに意見交換を行った。特に、近畿地区例会で

の高校生の参加実績を踏まえ、例会に高校生の参加を促す支援策は何か、開催日程を週

末（土日）に絡める等の工夫で参加を促すことが可能か等、具体的な方策について活発

な意見交換が行われた。 

 

 


